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BM für Gesundheit 

Anfragebeantwortung 
 

 
                   Alois Stöger diplômé 
                   Bundesminister 
 
 
Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Maga. Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 
 
 

Wien, am  25 
GZ: BMG‐11001/0383‐I/5/2009 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 
3967/J des Abgeordneten Vock und weiterer Abgeordneter auf Grund der 
Stellungnahme des Amtes der burgenländischen Landesregierung wie folgt: 

 
 

Fragen 1 bis 3: 
Es wurden keine speziellen Schwerpunktaktionen durchgeführt. Jedoch wurden in 
einem Bezirk Schlachtbetriebe und Schafhalter vermehrt kontrolliert. 
 
Fragen 4 bis 7: 
Es ist eine Meldung über illegales Schächten auf einem Bauernhof in einem Bezirk 
eingegangen. Auf Grund des Verstoßes gegen das Tierschutzgesetz musste ein Mal 
eingeschritten werden. 
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